

AFIRMA ALLENDE:

# "La Legalidad es para Mí el Mejor Título"

PARIS, 4 (AP).— "Para mí, que soy socialista marxista, la legalidad es el mejor título" dijo el Presidente Allende al ex ministro francés Edgar Faure. Así lo transmitió hoy la emisora periférica Europa Número 1.

En esta emisión de radio, realizada en Chile durante la visita del presidente de la Comisión Internacional sobre Educación de la Unesco, Faure, analizó la situación en ese país.

"Nosotros recurrimos al pueblo porque sabemos que es el gran factor de las transformaciones que se están realizando actualmente en Chile", añadió el presidente chileno.

"Porque indiscutiblemente —agregó— nadie puede dudar que nuestro gobierno nace de la voluntad mayoritaria del pueblo".

"Y dentro de esta legalidad —prosiguió— queremos hacer los cambios legales fundamentales para el desarrollo del país".

"Nuestra propia constitución permite el plebiscito. Nosotros presentaremos una nueva constitución y se discutirá democráticamente en el congreso".

"Pero, si en puntos esenciales no hubiera acuerdo —afirmó Allende— el pueblo resolverá en definitiva".

"Nosotros estamos conscientes de que la vía de Chile hacia el socialismo rompe fronteras tradicionales, dogmatismos y sectarismos".

"Por eso sabemos que nues-

tro esfuerzo es duro y difícil, que tenemos que herir intereses poderosos".

"Si mañana hubiera elecciones y la voluntad fuera adversa a nosotros, abandonaríamos el poder", declaró Allende contestando a una pregunta.

"Pero tengo, no sólo la esperanza, sino la certeza, de que esto no va a ocurrir".

"Por razones muy sencillas —añadió— porque es la primera vez que el pueblo está en el gobierno que, elevándose en su conciencia política, a través del voto, defenderá su propio gobierno".

## CONFIANZA

"Esto nos permite tener confianza en el futuro en que la adhesión va a ser todavía más amplia, más profunda, porque el pueblo cada vez va tomando conciencia de que él es quien debe construir su propio destino".

Y Allende dio las gracias al ex Ministro Faure porque exponía en Francia cuáles son las metas de la política actual de Chile y como en Chile hay la más amplia libertad".

En esta emisión que duró dos horas, Faure y otras personalidades chilenas y francesas, analizaron la situación de Chile, respecto a precios, nacionaliza-

ciones, sindicatos, ausentismo, etc.

"Chile —dijo Faure— interesa a todos por la experiencia política que está realizando".

Faure hablando de Chile dijo, entre otras cosas, que era un país educado donde hay muy pocos analfabetos.

"No es una república cómica de la América del Sur como las que se ven en el teatro. Es un éxito de la democracia legal".

Concretó Faure su apreciación sobre el Chile actual en la reforma agraria y en la nacionalización de las riquezas naturales chilenas, y afirmó: "Chile es un país extraordinariamente legalista".

El Partido Comunista chileno, destacó "es un partido muy moderado". A juicio de Faure existen tres problemas principales en Chile: el político, el económico y el internacional.

El ex Ministro francés comparó la situación actual de Chile a la que tenía Francia con el gobierno del Frente Popular, presidido por León Blum.

Evocó Allende que su abuelo era francés.

"Yo creo que el Presidente Allende es marxista. Tiene la concepción histórica del marxismo", afirmó Faure.